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第2154回 Vo147-No.4 2023/8/4(金 )12:30～ 13:30(晴 )

司会SAA 伊藤佳典君

点鐘 会長 青木元男君

国歌斉唱  「君が代」
ロータリーソング 「奉仕の理想」

ソングリーダー 中村美香保君

グス ト 山岸勝之様

(浜松西警察署 交通課 係長)

幹事報告 渭原浩介幹事

◎例会変更のお知らせはありません

◎配布物

・週報2153号

・暑気払い会費のご案内
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出席報告 大須賀憲生君

会員数 総出席 当日出席率

49名 37名 80.43%

に早川会員増強委員長、渭原幹事の 3名で出席致しまし

た。静岡市グランシップにて約200名 の参加でございま

した。後程早川さんよりご報告をよろしくお願いいたし

ます。またその翌日7月 30日 には米山記念奨学セミナー

がズームにて開催されました、米山奨学会の坂田さん、

新会員の中村浩光さんの 3名で参加致しました。

会員同好会で合唱の部 (コ ーラス部)が発足致しまし

た。男性会員の奥様の入会もよいということですのでた

くさんの参加をよろしくお願い致します。

本日の徒然です。毎年 8月 15日 を皆様どのようなお気

持ちでお迎えになりますでしょうか。1945年 3月 26日 よ

り約 3ケ 月間沖縄の本土決戦があり、8月 6日 広島に原

子爆弾が投下されました。続 く9日 には長崎でございま

した。そして15日 に終戦を迎えるわけであります。約 3

年と8ケ 月の長い戦争がやっと終わるわけですが、その

間には大変たくさんの方が戦死され負傷されました。今

の日本は、そのたくさんの犠牲になられた方の上に成り
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(免除者 15名 )(事前MU O名 )

会長挨拶 青木元男会長

皆様こんにちは、酷暑続きでござい

ますが健康には充分注意していただき

たいと思います。それではご挨拶致し

ます。

8月 は会員維持・増強月間でござい

ます。 7月 29日 地区会員増強セミナー

立っております。その時代を語 り継 ぐ語 り部がいなく

なりますと、また戦争の時代が来るという歴史学者も

おられます。自然の脅威と戦うわけではないので人間

の知恵を結集すれば戦争を無 くすことが出来ると私ご

とき凡人は思うわけですが、そうならないのが世界と

いうことなのでしょうか。2022年 2月 24日 ロシアの侵

攻によるウクライナ戦争勃発です。この戦争をきっか

けに世界の主要国が抑止力抑止力と叫びながらより多

くの核を保有したり、また多くのミサイルを保有したり、

どの国も軍事費を増やそうとしております。抑止力と

言えば体裁はいいのですが言葉を換えれば「脅し」と

何 ら変わりません。その考え方で世界の平和が維持出

来るのでしょうか。こと戦争になると攻撃されたら攻

撃するという連鎖になります。暴力に対 しては暴力で

抵抗しなければならない側面があります。どちらか一

方の暴力が正しいという議論はどちらの暴力も正しい

という議論にすり替わっていき、やがてその議論は「暴

力はいけない」という基本を見失ってしまうのではな

いでしょうか。坂本修一さんのお父様が戦時中の話と

して、南方における日本軍の話を例会時の卓話で何度

かされたことがございました。今年で戦後78年 になり

ますので、体験 した方のお話を直接開く機会が無 くな

っていくことは必然でございます。私も戦争を実体験

したわけではございませんが、戦後の街の風景はおぼ

ろげながら記憶にございます。戦争の繰 り返しはどこ

の国であろうと地域であろうとあってはならないこと

だと思います。ちなみに、原子爆弾投下直後の米国人

世論調査では原爆支持は85%あ ったそうですが、その

70年後の2015年 には支持は約50%ま で正当ではなかっ

たと世論が変わってきているとのことです。

平和な社会を築くこと、ポリオを撲滅すること、食

糧危機をなくすこと、教育を奨めること、災害に対応

出来る安全な地域を構築することと、理想をつらつら

並べましたが、より良い社会を築くためにロータリー

活動と共に少しずつでも皆様と一緒に前進していきた

いと思います。本日もよろしくお願い致します。
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◎報告事項

・ 9月 12日 に観月会があります。出欠回答をお願い致

します。

・新会員 3名 の所属委員会を発表させていただきます。

人木さん→出席委員会、国際奉仕委員会

藤森さん→親睦委員会、社会奉仕委員会

小林さん→出席委員会、社会奉仕委員会

スマイルレポート 岩測綾太君

◎早川和幸君

本日、卓話を担当させていただきます

早川です。卓話は浜松西警察署の山岸係

長にお願いしました。

委員会報告

◎中村俊幸青少年奉仕委員長

2点 ご報告です。明日8月 5日 にイ

ンターアク トクラブ年次大会が加藤学

園で行われます。青木会長、山地前会長、

私の 3名 で参加 してまいります。 8月

25日 次回例会はインターアク トクラブ

活動報告を予定しております。是非、多 くの会員の皆様

の参加をお願いします。

◎早川和幸会員増強委員長

7月 29日 (土 )に静岡市グランシップで

開催された地区会員増強セミナー(174名

出席)に 青木会長、渭原幹事とともに出

席しました。セミナーでは、石井幸弘地

区会員増強委員長から以下の活動方針が

示されました。

1、 感動の入会式

入会式にガバナーを呼んでください。

2、 国際ロータリー「会員増強月間」に卓話をしま

すので呼んでください。

3、 入会後 3年未満の退会者が多いので、コミュニ

ケーションを図る機会を積極的に設けてください。

4、 女性会員を増やすための「セミナーの開催」を

したいと考えている。

5、 米山学友100人からのアンケー トを活用してくだ

さい。

会員増強や退会防止の成功例、失敗例

島田RC、 浜松西RC、 浜北RC、 富士吉田RC、 三島西RC、

三島RC、 沼津北RC、 清水RC、 浜松中RC

☆会員誕生日

河島将矩君

瀧本健司君

坂本修一君 岩測綾太君 中村美香保君

八木榮次君
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☆配偶者誕生日

山本麻衣子さん(卓 生君)

松山代枝子さん(亘 男君)

齋藤 慶子さん(昌 彦君)

土屋 友美さん(健 君)

青木 和代さん(元 男君)

須藤 雅夫さん(京 子君)

中村友季子さん(浩 光君)

☆結婚記念日

早川 和幸君・孝 子様 ご夫妻

本日のプログラム

担 当 早川和幸会員増強委員長

発表者 山岸勝之様

(浜松西警察署 交通課 係長)

タイトル 最近の交通情勢について

◎静岡県全体での交通事故の状況

◆本日の例会メニュー

ミネス トローネ

シーフードミックスグリル

ベーコンと

クルトンのシーザサラダ

プチケーキ

バ ン コー ヒー

/

以上のような活動を通じて、地区会員3,∞ 1名 を目指し

ます。 (期末会員2.979名 78ク ラブ)

続いて安間みち子パス トガバナーによる「世界に希

望を生み出そうRotary Now」 と題した基調講演があ

りました。

グループ別会議では、岩崎ガバナー補佐の司会で以

下のRCが 1グループとなってテーマをもとに議論 じ

ました。

・グループ会議のテーマ

奉

メ

´
´

・事故の件数は減少し死者数、負傷者数も減少している

ので、 トリプル減です。

・人身事故は全国でワース ト6位であるが、人口比率か

らすれば第 1位 (ワ ース ト)と なる。

・月別に人身事故を見ると12月 が最も多い。

・次に浜松市の人身事故は件数は5074件 で死者が前年よ

り1名増えている。13年連続で人口10万人あたりの事故

件数が政令市の中でワース ト1と いう状況が続いています。

このような中で「浜松市交通事故ワース ト1脱出作戦」

を展開しています。

・その他高齢者の事故などの状況についての話がありま

した。また、飲酒運転の根絶についても話がありました。


